

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 26 MARS

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

- 1 *Parcs et Traverses*.—Re établissement d'une exposition dans l'île Sainte-Hélène.

REGLEMENTS

2. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 50. (Lapointe, N.)
3. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de fermer une partie de la rue des Carrières. (Lévy)
4. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re inspection du poisson, etc. (Dagenais)
5. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 105. (Dagenais)
6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement re construction des édifices sur la rue Saint-Laurent. (Leclaire)
7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 313. (Leclaire.)
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re construction des édifices sur la rue Dorchester. (Yates.).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re construction des édifices sur la rue Notre-Dame. (White.)
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler.)
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 134. (Proulx.)

MOTIONS

12. *Martin, M.*—Re prise en considération par la Législature provinciale des projets de loi affectant les intérêts de la Ville.
13. *Martin, M.*—A l'effet d'amender la règle du Conseil No 111.
14. *Martin, M.*—A l'effet de compiler la Charte, les règlements et les règles du Conseil.
15. *Laviolette.*—A l'effet d'ouvrir la rue Gain.
16. *Dagenais.*—A l'effet d'adopter un règlement concernant les écuries.
17. *Proulx.*—A l'effet d'amender le règlement No 97.
18. *Lapointe, N.*—A l'effet d'amender le règlement No 114 de Sainte-Cunégonde.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.



FERME AMOS

Dans l'instance de l'expropriation pour l'agrandissement du terrain communément appelé "Ferme Amos," aux fins d'établir un parc dans le quartier St-Denis de la Ville de Montréal.

AVIS PUBLIC

Avis public est par les présentes donné que les commissaires dans l'instance de l'expropriation plus haut citée ont terminé les procédures d'évaluation et déposé leur rapport de telle évaluation au bureau du soussigné, ainsi que le requiert la loi, et mardi, le dixième jour d'avril prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, ledit rapport sera soumis à la Cour Supérieure du District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant en division de pratique (chambre No 31) au Palais de Justice de cette Ville pour être homologué.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

BUREAU DU GREFFIER DE LA VILLE,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 22 Mars 1906.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 26th OF MARCH

ORDER OF THE DAY

REPORT.

1. *Parks and Ferries*.—Re establishment of an exhibition in St. Helen's Island.

BY-LAWS.

2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Lapointe, N.)
3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to close part of Carrières Street. (Levy.)
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of fish, etc. (Dagenais.)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105 (Dagenais.)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law re buildings on St. Lawrence Street. (Leclaire.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 (Leclaire.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re buildings on Dorchester street (Yates.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re buildings on Notre-Dame Street. (White.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 134. (Proulx.)

MOTIONS.

12. *Martin, M.*—Anent consideration by the Provincial Legislature of bills affecting the interests of the City.
13. *Martin, M.*—To amend rule of Council No 111.
14. *Martin, M.*—For a compilation of the Charter, by-laws and rules of Council.
15. *Laviolette.*—For the opening of Gain Street.
16. *Dagenais.*—For a by-law to regulate stables.
17. *Proulx.*—To amend by-law No. 97.
18. *Lapointe, N.*—To amend by-law No. 114 of Ste-Cunégonde.

L. O. DAVID,
City Clerk.



AMOS FARM

In the matter of expropriation to enlarge the property commonly called "Amos Farm," for the purpose of establishing a park, in the St. Denis ward of the City of Montreal.

PUBLIC NOTICE

Public notice is hereby given that the commissioners in the above mentioned matter of expropriation have completed the proceedings of appraisal and deposited their report of such appraisal in the office of the undersigned, as required by law, and that on Tuesday, the tenth day of April next, at half past ten o'clock in the forenoon or as soon as counsel can be heard, the said report will be submitted to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting in the division of practice (room No 31) at the Court-House of this City, for homologation.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal 22nd March 1906.